

ウッドミック2021年1月号 (2020年12月28日当書籍受取)

勝ち抜いて参りましょう。
早くアフターコロナの穏やかな日常

2021年 年頭所感

(二社木の総合文化・ウッドレガシー推進協議会)

代表理事会長 原口博光



新年を迎え謹んでご挨拶申し上げます。

昨年は気候変動、地球温暖化が引き起す集中豪雨・自然災害の甚大化により、不幸にも亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。

又、昨年1月後半に表面化した新型コロナウイルスの感染拡大によって、当該協議会がIWC&Sと共催で取組んだ国際的イベントが中止の止むなきに到りました。

後援名義の使用の承認を頂いた・林野庁、国土交通省、経済産業省、環境省、全国森林組合連合会、東京都、奈良県の関係者の皆様には多大なお手数をおかけいたしました。

日本産材100%の家具、木製サッシ、建具に挑戦して頂いた出展者各位におかれましては大変なお骨折りを頂

を取り戻し、再び皆様方とお会いできることを楽しみにしています。結びに、

きながらご迷惑をおかけして申し訳ありません。3月31日を以って、コマ代金の全額返済が出来た事がせめてもの救いでした。

2月12日に開催中止を発表してから、本日11月末日、世界的パンデミックは終息の兆しが全く見えておりません。
1、原理・原則は人が移動しないことです。

2、アトムは人(生命)です。

経済は人が動く(移動)ことによって活性化します。人の移動によって直接成立する・飲食業、観光業等々の生計は国がコロナ国債を発行して、その資金で直接注入することによってその存在が維持出来ます。

原理・原則と多様性とか柔軟性は全く別次元の思考です。COVID-19には従来の経済原則は通用しません。経済を維持するのは全面的に国の責務、感染拡大防止は国民一人一人の責務です。

第1に人命、第2に経済。経済を起動させる人が移動することによって、感染が拡大して、経済全体が長期的に衰退して行きます。同時に二兎を追うことは原理・原則に反することであり、自滅することになります。2021年は年時からCOVID-19が大きな課題となります。

さて、自然環境に大きな影響を及ぼす大気中の二酸化炭素削減の役割は森

本年が建具業界に携わるすべての皆様にとって、幸せな一年となりますこと

林大国・日本として、世界に先駆けて地球温暖化防止対策にシフトした政策の推進が求められます。日本の風土が産出する日本産材の出口戦略として、市場の需要開拓―木造建築物、住宅、家具、木製サッシ、建具等への木材ポイント、補助金、税制優遇策の拡充が必要です。

人口戦略は森林整備の拡充です。供給と需要のバランスが相俟って量・質・価格の安定が得られます。再生可能な自然環境を維持し、保全する環境の視点が望まれます。

食文化は陸と海から産出されています。豊穡の海は健全な森林が維持しています。日本の特徴である「海」を活かした「地球を救う海の森づくり」は森林整備と表裏一体の関係にあります。大人から子供まで幅広く木と海の総合文化を伝え、国民に木と海を身近に感じて知ってもらうことが重要です。

木材の保湿性、調湿など、特に木製サッシは断熱性能が高く、冷暖房のエネルギー損失をかなり抑えることができます。木材は私達の生理や情緒に作用することを知ってもらいたいと思っております。

日本産材を加工する産業―木材加工機械、製材、合板、繊維板、LVL、集成材、住宅、家具、木製サッシ、建具等々が居住する「風土」に於いて製造した

をご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

企業の申請による優遇税制の創設です。循環型社会の再生資源である日本産材を利活用し、「伐ったら植える」を繰返し光合成の最適化に貢献する企業として、「ESG」投資の対象となり、「SDGs」の活動に沿うこととなります。豊かな自然環境という富を残し、地球温暖化防止と国土強靱化に貢献すると同時に、自然災害を少しでも緩和する手段であり方法と考えます。

特に青少年少女が木に接して、将来木に携わる職業(学者、建築家、家具・建具の職人)を目指す人材教育に繋がっていけば木の総合文化の伝承となります。

循環型社会の原動力はモチベーションを発信する組織の存在が必要です。その原動力は時間の経過に伴う変化に對峙し、変革する市場が「何を抛りどころに」、「何のために」存在するのにか―当該協議会は「利他」、「社会貢献」、「社会的善」の基に「志」ある企業・団体が集い、政治、行政に対して、地に足の付いた政策提案をいたします。

決して、政治団体ではありません。むしろ、対極に位置する国民、企業の視点で考察、思考する自由な組織です。末筆になりますが政府与党、各省庁、学会、産業界の関係各位におかれましては日頃のご指導、ご鞭撻に衷心より感謝申し上げます。併せて皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念申し上げます。

健康とご多幸を祈念申し上げます。